

ANUNCIOS

PAGO ANTICIPADO
Anuncios: 5 cts. de peseta línea en la 4.^a plana 25 en la 3.^a y 50 en la 1.^a—Esquelas mortuorias: 4 pesetas cada inserción de una en la 4.^a plana, 10 en la 3.^a y 25 en la primera = Comunicados, desde 1 a 25 pesetas línea á juicio del Director. A los Sres. suscritores se les hará la rebaja de un 25 p8 de los precios de la anterior tarifa.

Número suelto 10 céntimos.
Atrasado 25 "

EL SERPIS

PERIÓDICO DE LA MAÑANA

DIARIO DE AVISOS, NOTICIAS E INTERESES GENERALES.

SUSCRIPCIONES

PAGO ANTICIPADO.

Se suscribe en Alcoy en la Admon. de este periódico, San Mateo, 44, donde se dirigirá toda la correspondencia.

La suscripción costará:
En Alcoy un mes 1'50 pesetas
En la Península, trimestre. 5'25 "
En Ultramar, id. 8 "
En el Extranjero, id. 10 "

Número suelto 10 céntimos.
Atrasado 25 "

Año X

REDACCION,
CALLE DE SAN MATEO, 44.

ALCOY, Viernes 18 de Noviembre de 1887.

ADMINISTRACION.
CALLE DE SAN MATEO, 44.

Núm. 2,946

¡¡OJO!!
Véase el anuncio "Baratura sin igual," inserto en la 4.^a plana.

Subasta extrajudicial

A voluntad de los albaceas del Pbro. D Francisco Vilaplana y Botella, se sacará á subasta el día 21 del actual, de 10 á 12 de su mañana, en la Notaría de D. Manuel Fabregat, calle de S. José, núm. 20, una casa situada en el poblado de esta ciudad, calle de la Purísima, núm. 4; cuyo remate no tendrá efecto sino cubre la cantidad de 4.000 pesetas, en que ha sido tasada.

El pliego de condiciones y títulos de pertenencia estarán de manifiesto en la expresada Notaría. Alcoy 16 Noviembre 1887.

ATRÁS

LOS

Aguardientes industriales.

En la fábrica de aguardientes de PEDRO GIBERTI, recientemente instalada con todos los adelantos modernos, encontrará el público en general riquísimos aguardientes, legítimos de vinos. También hallarán los cosecheros buen alcohol ó espíritu de vino.

Tales productos son garantizados por su fabricante.

San Nicolás, 53. — ALCOY.

Ingreso en el Banco de España.

Estándo próxima á subastarse para las oposiciones, hasta el día 20 del corriente se admiten aspirantes en la Academia preparatoria de D. A. Cabrero, Sta. Elena, 9, 2.^o Honorarios 125 pesetas. Pago adelantado.

ALCOY, 18 DE NOVIEMBRE DE 1887.

Los desórdenes en Londres

Los últimos despachos nos informan de los graves tumultos ocurridos en la plaza de Trafalgar de Londres, en la tarde del domingo.

La plaza de Trafalgar es en aquella ciudad lo que la Puerta del Sol es en Madrid: un espacio inmenso en donde desembocan unas cuantas arterias de la población. Por allí pasa casi todo el movimiento que se dirige desde la City á los barrios aristocráticos y elegantes de la metrópolis: allí comienza la gran calle conocida con el nombre de Strand, que conduce en línea recta á los puntos en donde están establecidos los grandes Bancos y las casas más ricas del mundo: en dirección opuesta comienzan los clubs y toda la parte de la población llamada West-End, donde reside la nobleza y

Las lobas de Machecul.

soterráneo inundado; y no lo consiguió: arrojó una piedra al agua, y oyóse un rumor que la sonoridad del lugar hacía siniestro, en tanto que las alteradas aguas respondían al rumor con el monótono murmurio de sus ondas que azotaban los muros y los peldaños de la escalera.

Está visto, dijo Courtin, aquí solo pudieran oírnos los peces del lago, y hay un proverbio que dice: Mudo como un pez.

En esto una piedra desprendida de la plataforma rodó á lo largo de los muros exteriores y cayó al patio.

—¿Habéis oído? preguntó á su vez el señor Jacinto con inquietud.

—Sí, respondió Courtin, quien al contrario de su compañero que se intimidaba á la gigantesca sombra de las ruinas, había cobrado cierto valor al asegurarse de que nadie estaba oculto en el patio; mas no es la primera vez que veo semejantes cosas y oigo tales ruidos: yo he visto caer de estas viejas torres paredes enteras al contacto del ala de un pájaro nocturno.

—¡Oh! exclamó el señor Jacinto con su risa

donde están edificadas los museos, los palacios y los barrios más suntuosos de la capital.

En las inmediaciones de Trafalgar Square, están los mejores y mayores hoteles de Londres: El Grand Hotel, el Victoria, el Hotel Metrópole y otros: solamente estos tres pueden albergar miles de viajeros. En ellos se hospedan las familias que van á residir por poco tiempo á la ciudad y la mayor parte de los hombres de negocios que están de paso en Londres.

Nuestra Puerta del Sol no puede dar idea de la circulación que hay en aquella inmensa plaza: desde la avenida Pall Mall hasta el Strand, se ven constantemente filas interminables de carruajes, de ómnibus, de camiones y de vehículos de todo género que hacen el tránsito, muchas veces difícil y algunas de todo punto imposible. Cruzar de una acera á otra es en ocasiones empresa arriesgada: los polizontes, apostados en mitad de la vía pública, indican cuando se deben detener los coches para que los transeúntes no sean atropellados. Aun con todas las precauciones imaginables raro es el día en que los periódicos no publican el relato de alguna desgracia.

La aglomeración de gentes y vehículos suele ser tanta que basta que un coche se detenga por breves minutos para que la circulación quede interrumpida en las filas inacabables de seres vivientes que desembocan en aquel punto.

Este es el lugar elegido por los obreros sin trabajo, por los socialistas, y por los desocupados, para celebrar meetings. Cada vez que ha habido cuestión sobre el derecho que asiste á los ciudadanos ingleses para congregarse y expresar por medio de discursos sus opiniones en donde bien les plazca. Las reuniones públicas verificadas en esta misma plaza de Trafalgar se cuentan por cientos: casi todos los hombres políticos de alguna fama han dirigido desde la base de la Columna de Nelson, ó desde los peñiles que circundan aquel inmenso espacio, su palabra á las muchedumbres. Trafalgar Square y Hyde Park han sido siempre los puntos predilectos para ejercitar el derecho de reunión y manifestación.

Jamás los vecinos, ni los transeúntes se han quejado del uso de la libertad que hacían sus conciudadanos. Y no solamente no se han quejado, sino que en muchos casos se unían á los manifestantes ó protestaban contra ellos, según el bando político á que estaban afiliados.

Pero las cosas han cambiado de aspecto de dos meses á esta parte. Empezaron en la Plaza de Trafalgar las primeras manifestaciones de los obreros sin trabajo: la policía cuidó de que no se alterase el orden, y nadie fijó su

gangosa de judío alemán, precisamente hemos de temer los pájaros nocturnos.

—Sí, los chuanes, dijo el alcalde; pero no, estas ruinas están muy próximas al pueblo, y aunque vague por estos contornos un bribón de quien me figuraba que nos habíamos des- embarazado, y contra quien acabo de efectuar pesquisas aquí mismo, no se atreverían á venir.

—Apagad la luz, pues.

—No; si bien nos es inútil para hablar, pareceme que no todo ha de ser conversacion.

—¿De véras? preguntó el señor Jacinto con muestras de alegría.

—Ni más ni ménos. Vamos á aquella hondura, donde estaremos á cubierto y podremos ocultar la luz.

Y el colono llevó á Jacinto al arco que conducía á la puerta del soterráneo, puso la vela delante de esta puerta junto á una piedra, y sentóse en las gradas.

—¿Deciais, pues, preguntó Jacinto poniéndose enfrente de Courtin, que ibais á comunicarme el nombre de la calle y el número de la casa donde se oculta Petit-Pierre?

—O poco ménos que eso, respondió el colono, cuyas ojos brillaban de codicia desde que á los movimientos de Jacinto oía el metálico rumor de las monedas de oro que en el cinto llevaba.

—No perdamos el tiempo en vanas palabras

atención en los discursos incendiarios que allí se pronunciaron. Los ingleses están acostumbrados á oír todo género de disparates á todas horas en la plaza pública, y maldito el caso que hacen de los oradores que anuncian el fin del mundo y la caída del firmamento. Si fueran á preocuparse de las amenazas que oyen á diario, no habría súbdito de la reina Victoria que pudiese vivir tranquilo.

Las manifestaciones se sucedieron sin interrupción: tras de una vino otra y otra. Raro era el día en que no se verificase una. El derecho de los manifestantes era perfecto; nadie lo ponía en duda, pero el que tenían las empresas de ómnibus y carruajes, los transeúntes, los dueños de los almacenes y tiendas, era tan sagrado como el de aquellos.

Comenzaron á oírse las principales quejas y á llover sobre los periódicos comunicados y protestas. Acusábase á Mr. Matthews ministro del interior, y al jefe de policía sir Charles Warren de lenidad y abandono de los intereses públicos, pero ambos contestaban que no estaba en su mano el impedir lo que las leyes inglesas consienten. El clamor fué en aumento cada vez que se celebraba una nueva manifestación, y por fin llegó á tal punto que aun la misma prensa liberal condenó estos meetings por atentatorios á la libertad de todos.

Puesto que hay en Londres, decia, otros sitios en donde se pueden congregar centenares de miles de personas sin causar la menor molestia á nadie, ni interrumpir la circulación pública, acudan á ellos los manifestantes, seguros recho.

Estas sanas indicaciones no produjeron efecto: los socialistas y los obreros se empeñaron en que habían de congregarse en la plaza de Trafalgar, y que allí, y no en otra alguna, sería en donde mostrasen su poder y su número. Los meetings fueron engrosando y las protestas creciendo, hasta que al fin, el gobierno tomó hace cuatro días la resolución de impedirlos en aquel punto.

Pero antes de tomar tan grave medida quiso ampararse en la opinión y lo ha conseguido. Los dueños de los hoteles próximos á Trafalgar Square, los de los grandes almacenes y tiendas, los directores de las compañías de ómnibus y otras personas en representación de diversos intereses, nombraron una comisión para que expusiera al ministro del interior los perjuicios que tal estado de cosas causaba. Esta comisión tiene el auxilio de más de 6.000 firmas de propietarios, industriales y comerciantes, todos los cuales, están dispuestos á jurar ante los tribunales de justicia, que las quejas formuladas responden á la realidad de los hechos.

—¿Sabéis donde vive?

—No.

—Pues ¿porqué me habeis molestado? ¡Ah! solo siento haberme querido entender con un posma de vuestro jaez, os lo aseguro.

Por toda respuesta sacó el alcalde el papel que había recogido en la chimenea de la casa de la calle del Mercado, y tendiéndolo á Jacinto alumbrándole para que pudiese leer.

—¿Quién ha escrito esto? preguntó el judío.

—La jóven de quien os hablé y que estaba con la que buscamos.

—Sí, mas ya no está con ella, y no veo que partido podemos sacar de esta carta.

Encogió Courtin los hombros y dejó la vela diciendo:

—En verdad que para un señor de la ciudad no sois muy sagaz.

—¿Porqué? Sepamos.

—¿Pardiez! ¿no veis que Petit-Pierre ofrece un asilo á la persona á quien va dirigida la carta, en el caso de que la persigan?

—Sí, y ¿qué?

—Basta perseguirla y registrar la casa donde se refugia para que todos caigan en el garlito.

Jacinto reflexionó.

—Sí, el medio es bueno, dijo volviendo y revolviendo la esquela en sus manos, y mirándola al trasluz para asegurarse de que no contenía otro escrito.

Fundándose en estos motivos y en el de que el área de Trafalgar Square, pertenece á los dominios de la corona, segun consta en un acta del Parlamento, cosa que ha hecho reír á todo el mundo, porque ni la reina en persona podría aunque quisiera, cerrar su propiedad, el gobierno, como queda dicho, prohibió las manifestaciones públicas en aquel punto por medio de un decreto.

El viernes, un orador, Mr. Saunders, quiso probar fortuna dirigiendo la palabra desde el pié de la columna de Nelson á un auditorio que iba siendo por momentos más apretado; pero la policía le obligó á renunciar á su empresa y dió con los huesos del tribuno en la cárcel. Esto exasperó á las muchedumbres, las cuales poco despues hacían circular la noticia por todos los barrios de Londres. Los exaltados celebraron aquella noche varios meetings, en donde se dió la consigna de que todos los obreros acudieran armados de palos el domingo á Trafalgar Square para ejercer su derecho de reunión á pesar de todos los polizontes y de todos los gobiernos del mundo.

Los telegramas nos han informado despues de lo ocurrido.

La prision del diputado O'Brien, los tratamientos inhumanos á que ha sido sometido, las brutalidades de la policía en Michaelstokn, la prohibición de meetings y la supresion de la libertad de la palabra en muchas ciudades de Irlanda, habian puesto en tension los ánimos.

Sin los alardes de fuerza desplegados en la isla hermana, es bien seguro que los tumultos que. Lo mismo las masas populares que las consideraciones obreras de Londres son ardientes partidarias de los irlandeses. Los socialistas han sabido explotar esta situación, poniéndose á la cabeza de los grupos y animándoles á la resistencia. Muchos jefes de esta escuela revolucionaria que permanecieron callados cuando se verificaron las primeras manifestaciones y que protestaron contra ellas, han sido ahora los principales organizadores. Algunoshan caido en poder de la policía.

Segun los telegramas de nuestro colega *El Imparcial*, no se ha conocido en Londres desde 1866 un meeting más tumultuoso ni más grave. El gobierno debía de tener noticias de lo que se fraguaba, porque Sir Charles Warren, jefe de la policía metropolitana, resuelto á impedir la manifestación, se posesionó con 4.000 hombres de Trafalgar Square. Además, las tropas, que en Londres no son muchas y que llegarán escasamente á 5.000 soldados, estaban preparadas en los cuarteles para salir al primer aviso.

Llegaron los manifestantes de diversos puntos de la población: á poco se reforzó el nú-

—¡Vaya si es bueno!

—¿Y dónde vive esa persona? preguntó con indiferencia Jacinto.

—¡Oh! esa es harina de otro costal, dijo Courtin; ahora ya tenéis el medio, segun decis vos mismo, y lo hallais bueno; mas no os diré el modo de emplearlo hasta que solteis prendas.

—¿Y si ese sugeto no aprovecha el asilo que le ofrecen? ¿si no se refugia al lado de la que buscamos? preguntó Jacinto.

—¡Oh! del modo que os indicaré, es imposible que deje de hacerlo. La casa tiene dos puertas; nos presentamos á una de ellas con soldados, huye él por la otra, que adrede hemos dejado libre, y como nosotros estamos uno á cada extremo de la calle, le seguimos para no perderle de vista. Ya veis que el golpe no puede frustrarse; ea, abrid el cinto.

—¿Vendreis conmigo?

—¿Que duda tiene?

—¿Y hasta entónces no me dejareis un minuto?

—Ni soñarlo, puesto que solo me dais la mitad.

—Buéno; mas os prevengo, dijo Jacinto con una firmeza de que se le hubiera creído incapaz atendida su pacífica apariencia; os prevengo, que, una vez recibida la mitad, si haceis un ademán sospechoso, si advierto que me engañais, al momento os hago saltar la tapa de los sesos.

mero con los individuos pertenecientes á varias sociedades obreras. Así que se consideraron fuertes, se entabló entre ellos y la policía un verdadero combate, del cual resultaron más de 200 heridos y magullados, que fueron conducidos á las boticas próximas.

Hubo momentos en que se temió que la policía fuera arrollada por las muchedumbres, y entonces fué cuando se llamó á las fuerzas regulares del ejército. La presencia de los soldados entibió el ardor de los manifestantes, porque á poco se dispersaban estos por las calles que conducen á la City, por las que quedan al Embankment del Támesis y por las que se dirigen á los barrios ricos del West-End. La lucha debió reproducirse en el Strand, la gran calle que va hasta la City, y en las inmediaciones del Parlamento, porque en las cercanías cayeron varios *policemen* heridos y algunos acribillados á cuchilladas.

El número de obreros de todas clases que tomaron parte en la manifestación, se hace subir á 100.000: cifra que no debe parecer exagerada en una población como Londres y en domingo, en donde todos sin excepción están en ese día desocupados.

Algunos telegramas dicen que se oyeron voces de *¡A las tiendas! ¡A los clubs!* con el propósito de saquearlos. Si, se pronunciarían tales voces, y esa quizá sería la intención de algunos, pero dudamos mucho que se repitan las escenas que ocurrieron hace próximamente dos años.

Entonces la policía fué sorprendida y la población también. Ahora viviendo sobre aviso, no es fácil que se reproduzcan aquellos hechos, porque si se reprodujesen, no solo la fuerza pública sino los agredidos tomarían la justicia por su mano.

De cualquier modo, es indudable que Inglaterra y su capital, están pasando por momentos de prueba. Los conservadores tienen la virtud allí y aquí, y en todas partes de exasperar los ánimos y de provocar conflictos. Sin los atropellos cometidos en Irlanda, los meetings de Londres no hubieran alcanzado tanta gravedad, porque la prensa, allí omnipotente, habría podido como otras veces calmar las pasiones y encauzar los sucesos.

(De El Globo).

El matrimonio del Sr. Cánovas

Madrid 16 Noviembre

Y Sotomayor, padres de la que es ya esposa de uno de los hombres más eminentes é ilustres de la época.

Desde las nueve, larga fila de carruajes conducía á aquel sitio los invitados á presenciar la ceremonia religiosa.

Eran en su mayoría personajes políticos aunque hubiese también muchas y hermosas damas.

Estas ostentaban lujosos trajes y soberbios aderezos: —los otros bandas y condecoraciones españolas y extranjeras.

Todo revelaba el acto que iba á celebrarse, en el exterior como en el interior de la suntuosidad: —brillante y deslumbradora iluminación afuera; profusión de luces y de flores adentro.

Los marqueses de la Puente se han distinguido siempre por el gusto y la espléndida con que siempre han sabido organizar sus fiestas; pero la solemnidad de anoche ha dejado atrás á las anteriores.

Parcía, pues, el hotel el palacio de las hadas, y contribuían poderosamente á darle aspecto de tal las hermosísimas mujeres, que

Y así diciendo, sacó del pecho un pistola; y aunque permaneció con rostro frío é impassible, el siniestro brillo de sus ojos daba á entender que no dejaría de cumplir su palabra.

—Como gustéis, respondió Courtin; y os será fácil, pues voy sin armas.

—No tal, replicó Jacinto.

—Ea, dadme lo que me prometisteis, y jurad que si el asunto va bien me entregareis otro tanto.

—Eso es sagrado, y contad con ello; ó somos ó no somos honrados; mas ¿que necesidad teneis de cargaros con este oro, ya que no debemos separarnos? continuó Jacinto, á quien al parecer le dolía tanto aflojar el cinto como á Courtin no recibir desde luego su precioso contenido.

—Como! exclamó el alcalde, ¿no veis que delirio por tocar ese oro y que me muerdo de impaciencia al saber que está ahí sin poder tenerlo en las manos? Por el momento de gozo que voy á disfrutar al palparlo, pues me lo dareis, ó de lo contrario no hablo: por ese momento lo he arrostrado todo, he cobrado valor, yo que tenía miedo de mí sombra, yo que temblaba al atravesar de noche el bosque, ¡Dadme ese oro! ¡dádmele! Ved que todavía hemos de correr muchos peligros, y ese oro me infundirá valor. Dadme pues ese oro, si queréis verme tranquilo é implacable como vos.

prendidas con igual riqueza que elegancia, apreciaban ante los ojos de los concurrentes.

Mientras concluían de llegar las personas invitadas, la señorita doña Joaquina de Osma terminaba en sus habitaciones el tocado de boda, auxiliada por varias amigas y su hermana, la condesa de Casa Valencia, que, como madrina representaba á la reina.

El Sr. Cánovas del Castillo, con los padrinos aguardaba en otras habitaciones el momento de la ceremonia.

A las diez y cuarto se advirtió á los novios que todo estaba dispuesto, é hicieron su presentación en el salon Luis XV.

La señorita de Osma vestía un magnifico traje de terciopelo blanco brochado, con delantera y cogidos de riquísimos encajes, todo él materialmente salpicado de perlas. En el pecho lucía el simbólico ramo de azahar; en la garganta un collar de cuatro hilos de perlas soberbias y en la cabeza un broche riquísimo sujetando el velo de encaje de la desposada.

El Sr. Cánovas del Castillo vestía el uniforme de ministro, llevando al cuello el Toison y cruzando su pecho, por deferencia á la Reina, con una condecoración austriaca.

En el salon principal se había colocado el altar, donde se veía un Crucifijo de oro, rodeado de ocho candeleros de plata.

Delante, algunos almohadones de rojo terciopelo, indicaban que allí habían de prosternarse los que para su union imploraban la bendición del Cielo.

Al pié del altar se hallaba el Obispo de Madrid-Alcalá, revestido para la ceremonia religiosa, y no lejos de él se situó el Nuncio de Su Santidad.

A las diez aparecieron los novios; y los padrinos, que eran, en nombre de S. M. la Reina Regente, la condesa de Casa-Valencia y el marques de la Puente y Sotomayor, y seguidos de los testigos, duque de Arion, D. Francisco y D. Manuel de Osma y conde de Casa-Valencia, por parte de la novia, y marqueses de Molina y Pazo de la Merced, conde de Toreno y D. Francisco Silvela, por parte del novio.

El Sr. Obispo de Madrid-Alcalá ofició en el acto, pronunciando después una breve y elocuente plática, que llenó de lágrimas muchos ojos; y después los recién casados escucharon las expresivas y calurosas felicitaciones de los presentes.

Recordamos en el número á las duquesas de Osuna y viuda de Bailen; á las condesas de Guaqui, Cumbres Altas, Toreno, Puñonrostro, Castañeda, Añover de Tormes, Valencia de Don Juan, Almenas y Castillo de Cuba; las marquesas de Sierra Bullones, madre é hija, Castrillo, Molins, Viana, de la Romana, Pozo Rubio, Casa-Irujo, del Riscal, Novaliches y Pazo de la Merced; la vizcondesa de Benaesa; las señoras y señoritas de Cánovas del Castillo, Mesía de la Cerda, Ferráz, Matheu, Crooke, Travesedo y Ruata.

Estaba asimismo el Nuncio de Su Santidad, y abundaban las eminencias de todo género, hallándose allí los que han sido compañeros de ministerio del Sr. Cánovas, y algunos individuos de las Academias á que el mismo pertenece.

Recordamos, entre los presentes, á los generales Quesada, Bargés, Puñonrostro, San Román, Fuentefel, Pezuela y Antequera; señores conde de Bañuelos, Cos Gayon, Pidal, Sanchez Bustillo, Tejada de Valdosa, Villaverde, Cárdenas (D. Francisco), Llorente, (don Alejandro), Lastres, conde de Vilana, Bravo (D. Emilio), condes de Estéban Collantes, de

—Sí, replicó Jacinto que había visto brillar el descolorido y desmayado rostro del labriego al proferir esas palabras; si, os lo daré por las señas de ese hombre. ¡Vengan pues las señas!

Ambos deseaban con igual ansia la cosa esperada.

Levantóse Jacinto, desató el cinto, y embargado Courtin por el metálico rumor que de nuevo oía, alargó la mano para asirlo.

—Poco á poco, dijo Jacinto, toma y daca.

—Sí; mas ante todo veamos si es oro lo que contiene.

Encogió á su vez el judío los hombros, y cediendo á los deseos de su asociado, tiró de la cadenita de hierro que cerraba la bolsa de su cuero. Deslumbrado por el brillo del oro, estremeciéndose de piés á cabeza, y alargando el cuello, fija la vista, trémulos los labios, pasó con inefable fruición la mano por aquel montón de monedas, diciendo:

—Vive en la calle del Mercado, número 22 y la segunda puerta da á la calle paralela á la del Mercado.

Soltó Jacinto la bolsa y asíóla Courtin exhalando un hondo suspiro de satisfacción.

Mas al propio tiempo alzó la cabeza con aire desparpavido.

—¿Qué hay? preguntó Jacinto.

—He oído pasos, dijo el colono con trastornado semblante.

Guaqui, de las Almenas y de Peña-Ramiro, Cánovas del Castillo (D. Emilio y D. Máximo), Sanchez Ocaña, marqueses de Torneros, de Sierra Bullones, de Castillo, del Riscal, de Aguilar de Campóo, de Malpica; condes de Coello y de Maceda y otros muchos que no nos es posible enumerar.

Poco después de las diez y media, los nuevos esposos, acompañados de los padrinos, se dirigieron al Real Palacio á dar las gracias á S. M. la Reina por la alta honra que les había dispensado.

La augusta señora se dignó recibirlos en cuanto se presentaron, y después de felicitarles con frases halagueñas, regaló á la desposada un magnifico brazalete de brillantes y perlas; y á su consorte el retrato en fotografía de S. M., con marco de oro macizo y su cifra en brillantes y rubies.

Desde el régio alcázar todavía volvieron los cónyuges al hotel de la Fuente Castellana; donde durante su ausencia se había servido un esquisito y delicado refresco.

A las doce se retiraban los convidados, no sin expresar antes de partir su satisfacción por el fausto suceso, y sus votos por la felicidad de los que pueden prometérsela larga y completa, siendo la base de su consorcio antiguo, profundo y recíproco amor.

Las ejecuciones de Chicago.

Telegrafian de Chicago que á las doce del viernes fueron ahorcados cuatro anarquistas.

Antes de que estos salieran para la horca, algunos de sus parientes solicitaron permiso para verlos en la prision y darles el último adiós, pero les fué negado. Los solicitantes trataban de impedir que los condenados salieran de la prision. Uno de aquellos, vestido de negro, fué detenido.

Desde la prision hasta el pié del cadalso, Fischer fue cantando en alta voz la Masellesa. Al oír los golpes que el verdugo daba para armar el patíbulo, dijo Fischer que la muerte era el sueño de su juventud en Alemania.

Al frente de los condenados iba el *sherif* de la ciudad. Detrás de este, Spies, Fischer, Parsons y Eugel. Los cuatro subieron resueltamente al patíbulo. Sin embargo, se advertía en ellos lúgubre palidez. Spies sudaba copiosamente. Parsons apretaba los dientes. Fischer parecía estar indiferente.

Al frente de los condenados iba el *sherif* de la ciudad. Detrás de este, Spies, Fischer, Parsons y Eugel. Los cuatro subieron resueltamente al patíbulo. Sin embargo, se advertía en ellos lúgubre palidez. Spies sudaba copiosamente. Parsons apretaba los dientes. Fischer parecía estar indiferente.

El cuello de Parsons quedó tronchado. Los otros tres murieron extrangulados.

En las cercanías de la prision se juntó gran multitud de gente; pero, gracias á la presencia de numerosos agentes de policía, el orden no fué turbado.

A los otros dos anarquistas condenados á muerte se les conmutó la pena por la inmediata de prision perpétua.

Para protestar contra las ejecuciones referidas, ha habido una manifestación anarquista en Nueva-York.

Unos dos mil anarquistas recorrieron las calles procesionalmente, con banderas rojas y negras, al són de unos tambores.

En Cincinnati hubo una demostración análoga, que fué disuelta por la policía.

Apuntes locales y regionales.

Habiendo tomado posesion de sus cargos el

—Yo no, dijo el judío, veo que he hecho mal en daros el oro.

—¿Porqué? exclamó Courtin apretando el cinto contra su pecho, cual si temiera que se lo arrancaran.

—Porque parece que dobla vuestros temores.

Courtin apoyó rápidamente la mano en el brazo de su acólito.

—¿Y bien? preguntó Jacinto comenzando también á sentir zozobra.

—Os digo que oigo pasos encima de nosotros replicó el alcalde alzando los ojos á la oscura bóveda.

—¡Vaya parece que os poneis malo, dijo el judío esforzándose para reír.

—El caso es que no me siento bueno.

—Pues vámonos; ya nada tenemos que hacer aquí, y hora es ya de marchar á Nantes.

—No, escondámonos y escuchemos, si han dado pasos, es porque nos acechan y nos aguardan á la puerta. ¡Dran Dios! ¿querran robarme el oro? exclamó el labriego tratando de apretar el cinto en medio del fuerte temblor que le agitaba.

—Está visto que perdeis el juicio, dijo Jacinto más animoso que su interlocutor; ea, apaguemos la luz, y escondámonos en el soterráneo, desde donde veremos si os equivocáis.

—Teneis razon, teneis razon, dijo Courtin soplando la bujía; abrió luego la puerta del

profesorado y demás personal de la Escuela de Artes y Oficios de esta ciudad y empezado los trabajos de instalación, desde hoy, como verán nuestros lectores en el lugar correspondiente, ha quedado abierta la matrícula á fin de que puedan inscribirse cuantos se hallen en condiciones para ello.

De esperar es que el número de matriculados alcance una cifra respetable, pues en ninguna parte, como en nuestra ciudad, por su carácter eminentemente industrial, han de tocarse en más breve tiempo las ventajas de la institución con tanto acierto planteada por el ministro de Fomento nuestro ilustre comprovinciano Sr. Navarro y Rodrigo.

Cuantas noticias deseen obtener los que aspiren al ingreso en la mencionada Escuela profesional, pueden dirigirse á la Secretaria del establecimiento, situada en el edificio "Antigua Casa de Desamparados". Las oficinas se hallan abiertas todos los dias de 9 á 12 por la mañana y desde las 3 hasta el anochecer, por las tardes.

Dicen que el Sr. Cánovas del Castillo, con motivo de su enlace, ha merecido una felicitación telegráfica por parte del *Comité del partido liberal conservador de esta ciudad*

Esto, si no es un *canard* echado á volar en son de burla por algun *integro* de tomo y lomo, que quisiera ver a los conservadores á la boca de un cañon para tener el placer de destruirlos de un solo golpe, cuando menos tiene todas las apariencias de tal, pues nos consta de una manera positiva que el mencionado Comité no ha dirigido hasta la fecha al Gefe del partido el telegrama congratulatorio que se supone.

Por los dependientes de consumo, anoche le fueron encontradas y decomisadas á un sujeto once vegigas llenas de aguardiente que trataba de introducir sin pagar los correspondientes derechos.

También anteanoche prestaron idéntico servicio dichos dependientes con otro sujeto que también trataba de introducir contrabando con iguales procedimientos.

Mañana por la noche se pondrá en escena en el Teatro principal, el drama en tres actos, original de D. Luis M. de Larra: *Los lazos de familia* y la extraordinariamente aplaudida zarzuela *La Gran Via*. En esta es probable que cantela Sra. Sanjuan la canción del "ama", que no ha sido cantada las noches precedentes.

Ayer mañana descargó sobre nuestro horizonte una fuerte tempestad. Los relámpagos y los truenos infundían pavor y el agua desprendida de las nubes corrió con abundancia, convirtiendo algunas calles, en verdaderos rios.

La lluvia caída es beneficiosa para los campos, cuya siembra se está llevando á cabo en esta época.

Por lo que pueda importar á la salud pública y á los abastecedores de pescados y dueños de fondas, tomamos de *La Democracia*, del Ferrol, la siguiente grave noticia:

"El alcalde de Cedeira ha dispuesto que hasta nueva orden queda prohibida en aquellas playas la pesca de mariscos y pescado, á consecuencia de que el cargamento de la embarcación que naufragó en aquellas aguas la última semana contenía 500 barriles de arsénico."

Se encuentra en esta region haciendo estudios de geología, mineralogía y paleontología, el jóven y distinguido Ingeniero de Minas francés, Mr. Reué Nicklea. Ayer salió de esta ciudad para Albaida, proponiéndose pasar des-

inundado sotorráneo y bajó el primer peldaño.

—Mas al propio tiempo profirió un grito de espanto en el cual se percibieron estas palabras:

—¡A mí, señor Jacinto!

Llevaba este la mano á su pistola cuando un robusto brazo asíó el suyo retorciéndole con fuerza. Fué tan agudo el dolor que el judío cayó de rodillas, bañada en sudor la frente y gritando: ¡Perdon!

—Ni una palabra, ni un gesto ó te mato como un perro, dijo la voz de maese Jaime.

Dirigiéndose enseguida á José Picaut

—¿Y bien? preguntó, ¿le tienes? ¡habla!

—¡Oh! ¡malvado! respondió este con voz entrecortada y fatigosa á causa de los esfuerzos que hacía para sujetar á Courtin, á quien había cogido en el momento de abrir la puerta del soterráneo, y quien forcejeaba para salvar, no su persona, sino su oro; ¡oh malvado! me muerde, me araña. ¡Ah! si no me hubieseis prohibido matarle ya, no resollaría.

Al mismo instante oyóse el ruido de dos cuerpos que caían juntos al suelo.

—Si respinga ¡mátale, mátale! dijo maese Jaime. Pues sé lo que saber quería; ya no hallo inconveniente.

—¡Pardiez! ¡dijéraislo ántes, y no habláramos más de ello.

En efecto, José Picaut no deseaba otra cosa.

...a Cuatrecorona y Játiva. Dentro de breves días regresará á nuestra ciudad con objeto de recoger algunos ejemplares del *Taonurus alpinus*, curioso fósil que en gran cantidad se halla en un monte de este término municipal.

Los vecinos del barrio de Santa Elena se quejan de la desaparición parcial y mala colocación de los adoquines que quedan, en el pasillo que atraviesa la boca-calle del Colegio, desde la calle de San Cristóbal á la plaza de Alfonso XII, por cuyo motivo hemos de llamar la atención de la Comisión municipal correspondiente á fin de que mande recomponer el indicado pasillo, pues además del peligro á tropiezos que ofrece la desigualdad de rasante en los adoquines, se pone con lluvias intrasitable un sitio como aquel, de tanto tránsito.

Dicen de la Ribera:
"Las transacciones de cacahuets, que se animaron bastante al recolectarse esta semilla, oleaginosa, se han paralizado después, decayendo algo los precios. Al principio se hicieron bastantes embarques para Marsella, pero cubiertos los primeros pedidos, han menguado estos y se busca con poco interés. A pesar de ello, va teniendo salida de siete reales á siete y medio."

Escriben de Benicarló que la cosecha del vino ha sido extraordinaria en el presente año en aquella localidad, de tal manera, que los cosecheros pasaron sus apuros por no tener suficiente número de toneles para dar cabida á tanto líquido, ofreciéndose á un precio muy reducido. En los pueblos del interior del Maestrazgo también ha sido muchísima la cantidad de vino cosechada, cotizándose á una peseta y 150 el decalitro.

Es continuo el clamoreo de varios ayuntamientos de esta provincia, á causa de no poder conseguir la correspondiente liquidación para percibir la parte que les pertenece de los repartos de contribución territorial é industrial, cuya liquidación se halla sin practicar por espacio de muchos años.

Sobre tan importante asunto, se requiere que se tome una medida eficaz y pronta, porque la demora en practicar dichas liquidaciones, es causa del estado anómalo en que se encuentra la situación económica de aquellos ayuntamientos.

El intrépido capitán de la marina mercante, nuestro querido y particular amigo D. Rafael Morell ha sido nombrado Ayudante de marina del pueblo de Benidorm, en sustitución de don Miguel Bayona que ha dimitido dicho cargo,

Por real orden de 6 del actual, ha sido nombrado catedrático de la escuela normal de Alicante D. Joaquín García Baillo, canónigo de San Nicolás.

Se ha firmado un decreto nombrando canónigo de Segorbe, al que lo es de la colegiata de Alicante, D. José Bernal Abellán.

Las obras de la plaza de toros de Alicante, continúan sin interrupción y con la mayor actividad, hallándose ya construida una gran parte del tendido.

Los materiales de hierro se hallan todos ya contratados y de otros importantes casas una de Barcelona y la otra de Bilbao.

En vista del incremento que toman dichas obras, son muchos los que solicitan acciones de las que está emitiendo la sociedad que tiene la propiedad del expresado circo.

Han obtenido destinos: el teniente coronel D. Ramon Pastor, de primer jefe de la caja de reclutas de Játiva, y los capitanes D. Cándido Mallen y D. Antonio Jordan, de segundos jefes de las de Segorbe y Játiva.

La Universidad de Salamanca, anuncia que deben ser provistas por oposición, varias becas vacantes en los colegios Mayores de aquella ciudad, correspondientes á las facultades de teología, medicina, filosofía y letras y ciencias.

Las mencionadas becas deberán ser solicitadas por los jóvenes que aspiren á ellas por medio de instancia documentada dirigida á la presidencia de la Junta de gobierno de los mencionados colegios Mayores, dentro del plazo de un mes, á contar desde la publicación del correspondiente anuncio en la *Gaceta*.

Por el juzgado de Denia, se cita, llama y emplaza, á un sujeto llamado Eduardo Perez, que se titula también José Estruch.

A causa de las buenas noticias que se han recibido de Gandia respecto á la venta de pasas en los mercados extranjeros, se han hecho algunas oompras á 20 pesetas. En la séptima subasta se pusieron á la venta 103,000 cajas y se realizaron sobre 80.000. El mercado cerró firme y con mucha animación.

Respecto á la baja de los últimos días, la *Revista* de dicha ciudad refiere que ha sido obra de una confabulación de los comerciantes interesados en crear una baja artificial y perjudicial á los intereses de los cosecheros, por

cuya razón el citado colega aconseja á éstos que constituyan una representación en dichos mercados para que vigile por sus intereses.

De naranja también llegan buenas noticias, pues se han hecho ventas á un precio regular. Así es que éste continúa firme, y varía entre cuatro y cuatro y medio reales arroba, según clase, condiciones de compra y término de tiempo fijado para la recogida.

La mandarina continúa estancada, efecto de las considerables remesas que se hacen en Murcia, en donde se halla dicho fruto más adelantado este año.

Noticias gratas.

Dicen de Alicante:

De cada día se vé aumentar el movimiento en nuestro puerto, con motivo del embarque de vinos para Francia.

Los muelles están llenos completamente de pipas, esperando siempre turno para ser trasladadas á bordo; la locomotora no cesa hasta las nueve ó las diez de la noche de hacer transportes de la estación; los carros y braceros tienen todos trabajo.

Por este aspecto tan lisonjero, es de esperar que el presente año sea más beneficioso para esta capital y su provincia, que lo fué el anterior.

Varios propietarios de la provincia de Tarragona han elevado una exposición al ministerio de Gracia y Justicia solicitando se autorice la contratación ante los registradores de la propiedad cuando se trate de contratos inscribibles, con el objeto de facilitarlos y obtener economía en el coste de la titulación, de modo que ante aquellos funcionarios puedan ratificarse los contratos privados según el procedimiento del art. 405 de la ley Hipotecaria, á fin de aliviar por este concepto la aguda crisis agrícola que sufre aquella provincia.

La instancia se funda en el contenido de la obra de D. Victoriano Santamaría, "Estudios sobre legislación hipotecaria y notarial.—La contratación ante los registradores de la propiedad acerca de la transmisión ó gravamen de fincas ó derechos reales inscritos en los registros de dicho nombre."

Ha fallecido en Benidorm la virtuosa madre de D. Francisco Zaragoza, alcalde de aquella localidad.

Las altas dotes que adornaban á la finada, han hecho que su muerte sea muy sentida entre todas las clases sociales de dicho pueblo.

Enviamos al Sr. Zaragoza y á toda su familia, la expresión de nuestro pésame más sentido, por tan irreparable pérdida.

Registro civil.

Relación de los nacidos y difuntos inscritos en los libros oficiales el día 16 de Noviembre de 1887.

NACIMIENTOS.

Teresa Valls Gadea, Vall 4.

DEFUNCIONES.

Ninguna.

Correspondencia de Madrid.

16 de Noviembre de 1887.

El día se ha ofrecido tan lluvioso, y la noche se presenta tan cerrada, que vamos á sacar poco provecho los periodistas de la literatura que pongamos hoy en el *papel*.

Por lo mismo continúa con poco caudal el Bolsinpolítico, no obstante el ruido que procuran armar con sus noticias los que por el azar de la suerte se encuentran á la baja.

Ayer únicamente se ha hablado algo de la reunión política que se suponía celebrada, en son de disidencia, en casa del señor duque de Tetuan; y para dar realce al rumor, se bordó aquella noticia, con otra, merced á la cual, sabido por los conservadores de alto coturno, que había movimiento en la derecha de los liberales, al momento se congregaron en su Círculo para ver el partido que podían sacar.

Debe advertirse, sin embargo, que los mismos que han dado la noticia de una reunión política en casa del duque de Tetuan, la negaban ayer, reconociendo haber sido mal informados. Y en cuanto al conciliábulo de los conservadores, probablemente se habrá reducido todo, á hablar por casualidad de lo que decían los periódicos, haciendo aquellos comentarios y conjeturas que hacemos siempre los políticos, sobre todo, lo que vá saliendo á la cotización, sin que de las tales conversaciones quede la mayor parte de las veces, el menor surco, á las dos horas de habérselo celebrado.

De la situación política en Francia nada nuevo hoy. El escandaloso proceso que se sigue con motivo del tráfico de condecoraciones, la información parlamentaria y la agitación y desasosiego que ellas producen, continúan sin que ningún nuevo incidente haya venido á dar relieve á los sucesos.

En Inglaterra, la situación mejora también, gracias á Mr. Gladstone que ha interpuesto su influencia á favor del orden público, sin preo-

cuparse—cual cumple á los grandes estadistas—de que resultaba beneficiosa para sus adversarios del Gabinete Salisbury.

De Alemania tenemos mejores impresiones también que estos últimos días. Los telegramas de San Remo anuncian que anoche empezó á iniciarse en la excrecencia que el príncipe imperial sufre en la garganta una supuración mucosa.

Los despachos de *El Imparcial* añaden que los médicos han examinado cuidadosamente la supuración y han declarado que no es peligrosa.

La hinchazón ha desaparecido ya por completo.

El príncipe respira libremente y come sin molestia.

El gobierno de Portugal ha acordado en el Consejo de ministros celebrado ayer, que los tribunales de justicia se encarguen de averiguar la exactitud de los hechos denunciados por la prensa de oposición acerca de las negociaciones ilícitas que, según se afirma, se han cometido en el contrato referente á las obras del puerto de Lisboa.

Este asunto, que reviste las proporciones de un escándalo y que tiene semejanza con la ruidosa cuestión Caffarel, promete llamar mucho la atención pública.

Hay gran interés por conocer el resultado de las pesquisas que practiquen las autoridades judiciales.

Este asunto debe haber dado ocasión á ciertos rumores de crisis ministerial en Portugal, que han reproducido varios periódicos europeos.

Hoy en un telegrama de Lisboa los desmiente categóricamente *El Imparcial* con estas palabras:

"Son completamente infundadas las noticias de que algunos se han hecho eco afirmando que el gobierno portugués está en crisis.

Los ministros están de perfecto acuerdo en todas las cuestiones."

Sección oficial.

Don José García Romero, Juez de primera instancia de esta ciudad de Alcoy y su partido.

Por el presente segundo edicto, se saca á pública subasta por término de veinte días, con la rebaja de un veinte y cinco por ciento de su valor, un edificio con sus ahinas y artefactos, situado en término municipal de esta ciudad, partida de los Tintes, señalado con el número quince del Cuartel del Norte, que mide una superficie de doscientos sesenta y dos metros cuarenta y siete centímetros cuadrados, compuesto de planta baja y dos pisos, lindante por la derecha con el río de Barchell, por la izquierda con camino viejo de Madrid, y por espaldas con otro Tinte de los herederos de D. Francisco Barceló, con derecho á la mitad de las aguas que discurren por el barranquito de Soler, justipreciado todo en treinta y tres mil diez y siete pesetas cincuenta céntimos, que deducidas las ocho mil docientas cincuenta y cuatro pesetas treinta y siete céntimos que importa el veinte y cinco por ciento, queda su valor en veinte y cuatro mil setecientos sesenta y tres pesetas trece céntimos; para cuyo remate que tendrá lugar en los estrados de este Juzgado, se señala el día diez de Diciembre próximo y diez horas de su mañana, previniendo á los licitadores, que no se admitirá postura que no cubra las dos terceras partes de su valor, y se consigne antes en la mesa del actuario el importe del diez por ciento del mismo.

Los títulos de propiedad de la deslindada finca, están de manifiesto en la Escribanía del autorizante con objeto de que puedan examinarlos cuantos quieran tomar parte en la subasta; previniéndoles, que deberán conformarse con ellos, y no tendrán derecho á exigir ningunos otros.

Pues así lo tengo mandado en providencia de ayer, en los autos de testamentaria voluntaria de D. José Monllor Juliá, promovidos por su heredero don José Monllor Perez, representado por el procurador D. Modesto Lopez Olcina.

Dado en Alcoy á diez y seis de Noviembre de mil ochocientos ochenta y siete.

P. S. M.

José García,

Jaime Espí.

ESCUELA DE ARTES Y OFICIOS DE ALCOY.

Desde esta fecha queda abierta, en este Establecimiento la matrícula de las Asignaturas siguientes:

- 1.ª Aritmética, Geometría y principios del arte de construcción.
- 2.ª Nociones de Física, Química y Mecánica.
- 3.ª Dibujo geométrico industrial con instrumentos y á mano alzada.

4.ª Dibujo de adorno y de figura con aplicaciones del colorido á la ornamentación.

5.ª Modelado y vaciado.

6.ª Prácticas de las Asignaturas y Talleres.

Para adquirir el derecho á la certificación de estudios de la Escuela, deberán los alumnos matricularse por el órden siguiente:

ESTUDIOS GENERALES.

Primer curso: la asignatura designada en el número 1.

Segundo curso: la designada en el número 3.

ESTUDIOS DE APLICACION.

A los oficios mecánicos:

Curso único: las asignaturas números 2 y 3.

A las artes decorativas.

Primer curso: las asignaturas 4 y 6.

Segundo curso: las asignaturas 5 y 6.

Los alumnos que deseen matricularse desde luego en cualquiera de las asignaturas expresadas sin guardar el órden establecido, podrán efectuarlo previo exámen y aprobación de los estudios correspondientes á las asignaturas que anteceden según el cuadro anterior.

Los que no aspiren al certificado de estudios podrán ser admitidos en las clases que deseen como estudiantes siempre y cuando el número de los matriculados en aquella enseñanza y los locales lo permitan.

Las clases serán todas nocturnas y habrá además, para los que lo soliciten, prácticas durante el día.

La matrícula podrá efectuarse en los días no festivos de 6 á 8 de la noche en la secretaría de la Escuela sita en los locales de la antigua Beneficencia, será gratuita y solo se exige de los aspirantes que en el acto de la inscripción, prueben saber leer y escribir.

Para los que se matriculen en otra asignatura que la especificada en el número 1 y hayan de efectuar los exámenes que quedan indicados se les señalará día y hora por el claustro de esta Escuela.

Alcoy 16 de Noviembre de 1887.

El Director,

Enrique Vila-plana

Boletín religioso.

SANTO DE HOY.—San Máximo.

SANTO DE MAÑANA.—Sta. Isabel reina de Hungría

Telégramas.

París 16 (5'15 t.)—4 p 8 español 67'03

Londres 16.—El corregidor de la City ha tomado hoy declaración á los presos del gran meeting de la plaza de Trafalgar y de Hyde Park. El diputado Graboun será puesto en libertad porque las declaraciones de los demás presos han asegurado, con objeio de salvarle, que se encontró casualmente en la manifestación.

Madrid 16 (5'35 t.)—Bolsín últimos cambios.—Madrid contado 66'25.—Fin de mes 66'30.—Exterior 67'80.—Amortizable 83'80.—Cubas 97'50.—Banco 417.—Barcelona Interior 66'10.—Exterior 67'45.

Madrid 16 (8'35 n.)—En los círculos políticos se daba como muy probable que ciertos y determinados elementos de la derecha de la mayoría abandonarían el campo fusionista para engrosar las filas del partido conservador. El duque de Tetuan es el que parece dará el primer paso siguiéndole algunos de los senadores que tienen bastante significación en el fusionismo.

Madrid 16 (9'45 n.)—El general Echagüe continúa gravísimo, temiéndose un fatal desenlace de un momento á otro.

El espada Frascuelo continúa mejorando visiblemente.

Madrid 16 (10'15 n.)—Se asegura que el señor Merelles subsecretario del Ministerio de la Gobernación, presentará la renuncia siendo elegido para sustituirle el Sr. Urzaiz. Una comisión del Ayuntamiento y otra del 14 tercio de la Guardia civil han cumplimentado al Ministro de la Gobernación.

Madrid 17 (5'45 tarde).

Toma cuerpo la idea de que el Sr. Ministro de Ultramar pase á la presidencia del Consejo de Estado sustituyéndole el Sr. Montero Rios, en virtud de que reconocida la importancia que tiene el Ministro de Ultramar con los problemas que se han planteado en las Antillas y á los cuales ha de dar solución una persona de grandes iniciativas, encontrándola en el señor Montero Rios. Los diputados tanto cubanos como puerto-riqueños encuentran muy acertada la elección de la persona. También se asegura que el Ministro de Fomento Sr. Navarro Rodrigo marchará á Roma de Embajador sustituyéndole en el Ministerio el Sr. Groizard.

BARATURA SIN IGUAL

1.000 SOBRES TIMBRADOS, 18 REALES

En este Establecimiento tipográfico de EL SERPIS, encontrarán sus numerosos favorecedores y el público en general una economía en los precios desconocida hasta el día, así como actividad, elegancia y perfección en toda clase de impresiones que se encarguen.

TARJETAS VISITA DE CARTULINA BRISTOL, Á 6 rs. el ciento.
44, SAN MATEO 44.

GUANOS REFORZADOS

El mejor de los ABONOS conocidos hasta el día. Sus resultados positivos le hacen muy recomendable para **HORTALIZAS, TRIGOS, CÁÑAMOS**, etc., consiguiéndose con su empleo mayor rendimiento en las cosechas.
CALIDAD ESPECIAL PARA VIÑAS Y ARBOLADOS.
Depósito para la venta Posada de Campello (Puerta de Villena) ALCOY.

INSTALACIONES ELÉCTRICAS

TELÉFONOS Y TIMBRES

Teléfonos para cortas y largas distancias con aparatos modernos de resultado garantido. Se instalan timbres á domicilio á precios baratísimos, garantizando su buena marcha.

Para mas informes Administración de Loterías, Mercado, 2, ALCOY.

GRAN FABRICA DE AGUARDIENTES

D. SECUNDINO BELDA

JATIVA.

Destilación á vapor.—Aguardientes puros de vino. Anisados de todas clases. Manzanillas, Apio, Mariola, Españolito y otros. Para pedidos pueden dirigirse al único agente en esta plaza D. E. Verdú. Sar. Nicolás, 56 2.º, el cual tiene á disposicion del que lo solicite muestras y notas de precios.

BANCO VITALICIO DE CATALUÑA

COMPANIA GENERAL DE SEGUROS SOBRE LA VIDA Á PRIMAS FIJAS domicilio en Barcelona, ANCHA, 64. Delegaciones en toda España CAPITAL DE GARANTIA independiente del aportado por los asegurados **10.000.000 de pesetas.**

De las cuentas de 31 de Diciembre de 1886, resultan los siguientes datos.

Suscripcion.	Pesetas	30 361.075'
Riesgos en curso	>	22.794.123'11
Reservas	>	857.031'60
Siniestros pagados	>	343.700'
Activo	>	11.884.252'90

La Compañia para sus contratos caso de vida y caso de muerte, emplea todas las combinaciones que tienen establecidas las principales y mejores Sociedades de Europa.

Subdelegado, D. Carlos Perez Gisbert.—Sta. Elena 14, ALCOY.

ENFERMEDADES DE LA BOCA

PASTILLAS NIELK

DE CLORATO DE POTASA COMPRIMIDAS
EFICACES CONTRA LAS

Anginas, Crup, Ronquera, Fetidez del aliento é Inflammaciones de la garganta. Las PASTILLAS NIELK calman la irritación producida por el excesivo uso del tabaco, y son indispensables á las personas que hacen sufrir á su garganta un trabajo fatigoso, especialmente los oradores y cantantes. — Para evitar imitaciones y falsificaciones, exijase en las cajas el sello de la SOCIEDAD FARMACÉUTICA ESPAÑOLA, impreso en tinta roja. Al por menor, Farmacia de la Estrella, Fernando VII, n.º Barcelona, 7, y en las demás Farmacias.

INTERESANTE A LOS FARMACEUTICOS Y PERFUMISTAS

GRAN FÁBRICA DE CAJAS DE CARTON DE Rafael Matarredona.—ALCOY.

Esta casa construye en breve tiempo con perfección y economía cuantos trabajos de esta clase se le confien. Cajas finas, entrefinas y bastas; cajas especiales para perfumerías y preparados farmacéuticos.—Pídanse muestras y precios.

ANIS DEL FÍGARO

(EL MAS SELECTO DE LOS ANISADOS.)
Elogiado por más de

800

periódicos de todo el globo.

Fabricante: Martinez Imbert.—Valencia.

Oficinas: Pascual y Genis, 47.

Se vende en todos los cafés, casinos y tiendas de ultramarinos de la Península, Ultramar y Extrajero.

Representante en Alcoy: D. Federico Espi, Plaza de San Agustín.

LORENZO MOLTÓ

GRABADOR en madera y en toda clase de metales.

San Mateo, 44.

DINAMIZADO-ARTIGUES

Ensayado por distinguidos médicos, resulta muy indicado en el tratamiento del Reumatismo en los niños Escrófulos, Clorosis, Desarréglos periódicos, Embarazo Debilidad nerviosa, y en todas las enfermedades que reconocen por causa el empobrecimiento de la sangre. Es preferido su uso á las preparaciones del aceite de hígado de bacalao, por ser más grato al paladar y tolerado fácilmente por el estómago. Para mayor instrucción léase el extenso prospecto que se da gratis. Los señores médicos que deseen ensayarlo pueden dirigirse al autor, que facilitará un frasco Frasco, 3 pesetas.

BOTICA CENTRAL DE L. ARTIGUES

Noguera, 10.—Játiva. De venta en las principales Farmacias y Droguerías.

EL MEJOR RECONSTITUYENTE

PÍLDORAS RESTAURADORAS

preparadas por el DR. FORMIGUERA

Para la pronta curación de la paidez, inapetencia, esterilidad, dificultad, supresión y demás desarreglos de la menstruación, y en general las enfermedades que dependen del empobrecimiento de sangre. Medicamento indispensable á las personas aquejadas de dolencias crónicas del estómago, para facilitar el desarrollo de las jóvenes y fortificar los temperamentos débiles y líraticos. Depósito general, G. FORMIGUERA Y C.ª, Tallers, 22, BARCELONA. Al por menor, Farmacia de la Estrella, Fernando VII, núm. 7, y demás farmacias.

LA NEW-YORK

COMPANIA NORTE-AMERICANA DE SEGUROS SOBRE LA VIDA

Fundada en 1843. Dió principio á sus operaciones en 1845.

Sistema mútuo á primas y contratos fijos. Los asegurados son los únicos dueños del fondo garantía y de todos los beneficios.

Fondo-garantía: 390 millones de pesetas enteramente realizadas.

CLASES DE SEGUROS.

Pólizas de acumulacion *Tontina*—Pólizas á beneficios quinquenales.—Pólizas á favor de acreedores por garantía de créditos.—Seguro ordinario á prima vitalicia por defuncion —Seguro por defuncion á prima temporal —Seguros mixtos á muerte y vida por un plazo determinado.—Seguros semi-mixtos con reembolsos ó sin reembolso de primas.—Rentas vitalicias inmediatas.—Rentas vitalicias diferidas.—Dotacion de niños con reembolso ó sin reembolso de primas: Por seguros de capital diferido, á plazo fijo ó seguro mixto con renta eventual. Sucursal en España (autorizada por Real Orden), calle de Alcalá, 12, Madrid.

Director: Dwight T. Reed, Ex-secretario de la Embajada, Cónsul general y Encargado de Negocios de los Estados Unidos en Madrid. Banqueros encargados de los cobros en toda España: Sres. Urquijo y Compañia de Madrid.

Agencia en Alcoy á cargo de D. Antonio Valor y Moltó, Sar. Francisco, 3, 2.º

JOYA MEDICINA

AGUAS MINERALES NATURALES DE CARABAÑA

Salinas, sulfuradas, sulfato sódicas, hiposulfitadas, Únicas de su especie conocidas.

Han obtenido 5 medallas de oro y 4 diplomas de honor.

Autorizadas por los Gobiernos de España y Francia.

Son Purgantes, Depurativas, Anti-biliosas, Anti-herpéticas, Anti-Escrófulosas y Anti-sifilíticas.—Declaradas por la Ciencia Médica como regularizadoras de las funciones digestivas y regeneradoras de toda la economía y organismo. Son el mayor depurativo de la sangre alterada por los humores ó virus en general.

LA SALUD DEL CUERPO INTERIOR Y EXTERIOR

Al público en general.

Los dueños de algunas otras aguas, con marcada mala fé y gran perjuicio de los consumidores y enfermos, se apropian para las suyas las cualidades exclusivas de estas, por lo que el público debe de estar prevenido y rechazarlas, para no exponerse á perjudicar su salud, obteniendo resultados opuestos á los que se proponga, ó sea á los que se obtienen con las aguas de Carabaña; cuya base de hiposulfito é hidrógeno sulfurado, como purgante, y sulfuro de sodio, joya medicinal de aplicación racional y necesaria en la generalidad de las enfermedades del cuerpo humano; condiciones no reunidas por ninguna otra agua ni producto hasta el día; y siendo solo las que se llaman ó solodocen sus similares perjuicios y confusiones por todos los medios posibles, y consulte sobre ello á los más conocidos médicos.

EMPLEO DE LAS AGUAS DE CARABAÑA.

Como purgantes, de 120 á 150 gramos de una vez; En los demás casos, una ó dos veces al día; Al exterior, en úlceras, herpes, granos ó erupciones de la piel en general, lavarlas repetidas veces, dejándola secarse por sí misma. Se venden en todas las Farmacias y Droguerías de España y capitales de Europa y América.

Para pedidos, reclamaciones y todo lo concerniente á estas Aguas, dirigirse R. J. CHAVARRI, Atocha, 87 (Plaza de Anton Martín) MADRID.